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        令和 3年 8月 31日実施されました。 

 実地調査      お茶の間 デイサービス、ショートステイ 

デイサービス 
〇 

先方の ご担当者 

中新川広域行政事務組合 

当 NPOの出席者 

ショートステイ 
〇 

二村真由美主任 

島田ちづる主任 

高橋瑞代保険業務係長 

平林洋司理事・管理者 

立花かおり主任 

稲垣久代理事 

澤田武義理事総務部長 

奥井健一 理事長 

知的障害者グループホ

ーム 

令和3年10月25日に実施予

定です。 

富山県障害福祉課 

御担当者は 未定です。 
 

 

〇 あらかじめ 提出を 求められた資料 

    事前調査(所定の様式のもの) 

               勤務表 3か月分 

       自己点検シート 

       運営規定 

       重要事項説明書 

       契約書 

〇 実地調査の 実地指導結果が 令和 3年 9月 16日 FAXで 着信しました。 

    ♦ 指摘事項 ♦  なし 

    ♦ 指導事項 ♦    ◎ 年 2回実施している消火・避難訓練は 昼間時間前提としているが 

                   夜間発生を 想定した訓練も行っている。しかしご近所からの支援が 

                   いただけるよう地域連携には努めること。 

◎ 秘密保持および記録について。利用者が過ごすフロア内に 利用者の 

記録が保管されているが 書庫に施錠保管するなど 必要措置を 

講ずること。 

◎ 【認知症介護基礎研修 受講の義務付け】【高齢者虐待防止の推進】 

 に 取り組むこと。 

など 指導事項が 多くあり 今後 改善に取り組みます。 
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         令和 3年 9月 14日 

        ハーモニカで 童謡を 合唱しました。 

 

   

 

 

毎週 火曜日 午前 ボランティア活動の 

北岡宏紀さんが グループホーム桧→欅 

2か所を移動して 数曲づつ 合唱します。 

 

ハーモニカ演奏が 始まると 昔 歌った 

童謡を 高齢の入居者の皆さんは 歌詞を 

見なくても 元気に 歌われます。 

 

昼食前の 良い ひととき です。 

 

故郷の空、旅愁、里の秋、夕日 

赤とんぼ、夕焼け小焼け 

港が見える丘、憧れのハワイ航路、 

われは海の子、月の砂漠 etc. 

  赤とんぼ 

夕焼け小焼けの 赤とんぼ 

負われて 見たのは  いつの日か 

 

山の畑の 桑の実を   小篭に摘んだは 

まぼろしか 

 

15で ねえやは 嫁に行き お里の便りも 

絶え果てた 

 

夕焼け小焼けの 赤とんぼ 止まっているよ 竿の

先 

   曲 山田 耕筰 /詩 三木露風 
 

 

令和 3年 9月 10日 

令和 3年度 最低賃金引上げ支援対策費補助金(業務改善助成金) 

交付申請書を提出 受理されました。 

 富山労働局 雇用機会均等室へ申請して 受理されました。 

 除雪機 1台を 購入して スマートインターチェンジ完成に伴い 交通量が 激増した県道 

上市⇔水橋線への (積雪時の 出入れに危険が増大した) 除雪改善を目指します。 

消費税別 1台  470,000円に対して その 80% 376,000円が 補助されるものです。 

最低賃金 UPによる人件費増加にたいして企業を支援するものです。 

 

◎横断歩道の 新設(復活)を 上市町建設課へ 要望しています。◎ 

 

グループホーム側から 県道・上市⇔水橋線を 横断できない状態になっています。 

かみいちスマートインターチェンジ完成により 以前あった 横断歩道が 無くなり 

近くの児童、高齢者をはじめ 大変 不便で 危険になっています。 

      上市町建設課 村上将士課長代理から『横断歩道の新設は 警察当局との協議が必要になり少し時間 

      が かかります。』との説明がありました。 


